



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 042-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Rondas apoyan asfaltado de carretera Santa Cruz – El Empalme

El presidente de la Federación Provincial de Rondas Campesinas de San Miguel, Carlos Sánchez, dijo que “los ronderos de su provincia están emocionados de ver concretados sus sueños del asfaltado de la carretera Santa Cruz – El Empalme, pues han pasado más de 20 años y muchos ofrecimientos de presidentes regionales, alcaldes y congresistas; gracias a Dios, ahora el gobernador regional, Porfirio Medina, cumple su promesa con el pueblo”.

El dirigente rondero, invocó a la población de las localidades interconectadas por esta carretera: El Empalme, Quilcate, San Mateo, Catilluc, Challuagón, La Merced, Tongod, Chilal, Romero Circa, Santa Lucía, Santa Cruz, entre otras; apoyar en todo momento para que el asfaltado se concrete dentro de los plazos establecidos en el expediente técnico.

La empresa ganadora de la licitación tiene 540 días calendarios para asfaltar más de 62 kilómetros de carretera y construir las obras de arte. Esta obra beneficiará a más de 53 mil pobladores de las provincias de San Miguel y Santa Cruz.

Con esta vía se dinamizará la economía de agricultores, ganaderos, comerciantes y transportistas; así mismo, los maestros y profesionales de la salud llegarán en menor tiempo a sus centros de trabajo, y en caso de una emergencia médica los pacientes podrán ser referidos oportunamente a hospitales de mayor complejidad.

Santa Cruz y San Miguel se convertirán en un importante polo de desarrollo, porque los productores podrán ubicar sus productos en menor tiempo y a bajos costos de flete en los mercados de Cajamarca y Chiclayo; así mismo, crecerá la afluencia de turistas nacionales y extranjeros.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 22 de febrero de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA